

Sujet : Pinilla Amélie demande : Enquête publique La Kima Sanary
Date : Tue, 14 Mar 2023 13:45:41 +0100

Madame, Monsieur,

Je regrette vivement la décision de fermeture de l'établissement La Kima situé à Sanary intervenue l'été dernier.

En tant qu'habitante de Sanary c'est un établissement que je fréquente depuis de nombreuses années et qui ne souffre à ma connaissance d'aucun problème de submersion qui empêcherait ses propriétaires de l'exploiter comme ils le faisaient jusqu'à présent.

C'est un lieu chargé d'histoire et de symboles pour la ville de Sanary qu'il serait vraiment dommage de voir disparaître.

Cordialement,

Profil : particulier

Nom : Pinilla

Prénom : Amélie